

DESBALANCE

Buen Apagón. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes, cuya atribución es lograr el apagón analógico en el país replicará el modelo de "El Buen Fin". El **subsecretario de Comunicaciones** de la SCT, **Ignacio Peralta**, comentó que se realizará el "Buen apagón" buscando que los fabricantes y las tiendas departamentales y de auto-



IGNACIO PERALTA, de la SCT

servicio realicen ofertas para que los consumidores puedan migrar y comprar televisiones digitales a precios accesibles.

Quieren ampliar debate. Fue tal el revuelo que causó el anteproyecto de Términos y Condiciones Generales para las Ventas de Primera Mano de Gas Licuado de Petróleo, que a pesar de que en marzo del 2013 se presentó el primer documento a la Comisión Federal de Competencia y aun cuando el dictamen final se liberó en junio del 2013, siguen los dimes y diretes. El punto es que en



PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, de Energía

más de once meses, la Secretaría de Energía, de **Pedro Joaquín Coldwell**, tuvo que emitir dos distintas propuestas además de la original y, los industriales del ramo, han pedido que se siga con el debate en torno a los cambios y piden que se siga el caso y se agoten los tiempos legales hasta el final.

Venta y registro cervecero. Una cosa es lo que recibieron los socios de Grupo Modelo —**María Asunción Aramburuzabala, Valentín Díez Morodo y Carlos Fernández González**— por la compra venta de esa empresa cervecera y otra es el monto que realmente se contabilizó en el Registro Nacional de Inversión Extranjera. Como Inversión Extranjera solamente se tomaron en cuenta 13 mil 249 millones de dólares en el 2013, pero se dice que en el 2014 podrán sumarse 3 mil millones más y en una de esas hasta más de 4 mil millones de dólares.



VALENTÍN DIEZ MORODO, empresario

Ternium sobre rieles. La acerera Ternium, uno de los mayores grupos minero-metalúrgicos del mundo, que en México dirige **Máximo Vedoja**, formalizó un convenio de largo plazo para la transportación de sus insumos y producción que supera las 30 millones de toneladas a través de la empresa Ferrocarril Mexicano (Ferromex), que encabeza **Rogelio Vélez**. Como parte del convenio, Ferromex asignará una flota de 1,300 góndolas de alta capacidad, que representan una inversión cercana a los 1,600 millones de pesos, así como una inversión por 300 millones de pesos más para la mejora de infraestructura de acceso, carga y descarga en plantas de Ternium. Con este y otros convenios firmados, el sector minero-metalúrgico apuesta a los servicios ferroviarios para la transportación de sus productos.



ROGELIO VÉLEZ, de Ferromex

